

## Mendel-Grundschule 2022

Liebe Eltern, Erziehungs- und Sorgeberechtigte, Liebes MGS-Team,

das Jahr war lang, ich glaube sogar, es war in diesem Jahr etwas länger als sonst. Ich lade Sie ein, noch einmal einen Blick auf das Jahr 2022 in der Mendel-Grundschule zu werfen. Für mich war es ein Jahr, das ganz im Zeichen des „Wieder“ stand – anfangs noch zaghaft, dann immer zuversichtlicher knüpften wir an all die schönen Dinge, Ereignisse und Feste an, die es vor der Corona-Pandemie in der MGS gegeben hat.



**WIEDER FASCHING** Was hatten wir gezittert, ob unser weltbekanntes, einmaliges Faschingsfest endlich wieder stattfinden würde. Zwar mussten wir den Termin auf den März verschieben, aber dann begrüßten wir zwei Tage lang unsere Gäste aus dem All. Es war das erste richtige Fest nach langer Zeit und es war berauschend und machte uns alle sehr glücklich.



**WIEDER MUSIK UND THEATER:** Anfangs nur mit Maske und wenig Publikum. Seit dem Herbst aber spielen unsere Kinder Theater und musizieren wieder mit voller Kraft. Allein zwei Theaterstücke durften wir im Dezember genießen: „Die Zauberschule“ und „der entführte Weihnachtsmann“. Die Kinder auf der Bühne verwandelten sich und das Publikum schaute gebannt.

### WIEDER PROJEKTtage UND SOMMERFEST

Die erste große Feier mit Eltern, Pädagog\*innen und Kindern. Es gab viel Musik, es gab Theater und tolle Stände. So muss Schule!



Sport hat an der MGS große Bedeutung.

**WIEDER SPORTFEST, SCHWIMMWETTKAMPF, CROSSLAUF, MENDELcup** Ein tolles Team aus dem Sport-Fachbereich und engagierte Erzieher\*innen organisieren über's Jahr verteilt viele große Sportereignisse.

**WIEDER WEIHNACHTSSINGEN** Es war soooo schön und ein glänzender Abschluss dieses Jahres. In der vollen Hoffnungskirche schwebte der Geist der Weihnacht und im gemeinsamen Gesang rückten wir eng zusammen. Ich bin immer noch ganz beseelt von diesem Ereignis.



Außerdem **WIEDER SCHÜLERFAHRT** in den Sommerferien, **WIEDER FLOHMARKT** im Frühjahr und Herbst. Es gab aber natürlich auch ein **WEITERHIN**. Ein paar zähle ich auf: Unsere **EINSCHULUNGSFEIER** mit toller Unterstützung der Eltern der 2. Klassen und des Fördervereins, der **FLOHMARKT** im Frühjahr und Herbst und natürlich auf **UNTERRICHT** und **AUSFLÜGE**, **KLASSENFAHRTEN**.

Leider auch **WEITERHIN CORONA** Erinnern Sie sich? Die Schule hatte das ganze Jahr über geöffnet, auch wenn im Winter'22 die Präsenzplicht zeitweilig ausgesetzt wurde. Im ersten Halbjahr gab es regelmäßige und verpflichtende Testungen für alle. Die Vorgaben änderten sich oft und manchmal verlor man den Überblick! Die wöchentliche Einstufung der MGS in die Stufe grün, gelb oder rot gibt es seit dem Sommer nicht mehr, auch wenn die Zahlen der Erkrankungen in den letzten beiden Monaten wieder überall steigen. Was gilt aktuell? Es gibt weder eine Masken- noch eine Testpflicht. Sie müssen uns weiterhin eine Erkrankung Ihres Kindes melden und wir müssen das Gesundheitsamt einmal pro Woche informieren.

Auch sind **WEITERHIN UNSERE KÜCHENFRAUEN DIE BESTEN** Was wir schon immer wussten, ist nun sogar offiziell bestätigt: Die vier Kolleg\*innen erhielten den 1. Platz mit Urkunde für „die besondere Leistung in der Qualitätssicherung im Jahr 2022“



Es gab in der MGS 2022 aber auch **NEUES!**

### **NEU SPENDENSAMMLUNG UND SPENDENLOUF**

Der Ausbruch des Ukrainekrieges hat uns alle verunsichert und bei vielen von Ihnen den Wunsch zu helfen ausgelöst. Erst wurden im März Lebensmittel gesammelt und zu einer Sammelstelle gebracht, dann wurden über einen Spendenlauf im Mai (großartig von Eltern und Lehrern organisiert) die unglaubliche Summe von über 20.000€ erlaufen, von denen die Hälfte in die Ukraine floss und die andere Hälfte der Schulhofverschönerung dienen soll.





**NEU BALANCIERSTRECKE** Zu Beginn des Jahres waren Klettergerüst und Trampolin abgesperrt. Das Trampolin war dann ab dem Frühsommer wieder nutzbar, zu dieser Zeit war jedoch die Nestschaukel abgesperrt. Diese wurde im Spätsommer durch eine neue ersetzt, im Herbst kam das Klettergerüst weg. Als kleinen Ersatz haben wir nun eine Balancierstrecke, die ab dem 3. Januar 2023 nutzbar ist. Überlegen Sie selbst, was hier **NEU**, was **WIEDER** und was **WEITERHIN** ist. Ich habe ein wenig den Überblick verloren!

**NEU MAUERBIENEN** Seit März beherbergen wir Mauerbienen in der MGS und die neuen Untermieter sind uns schnell ans Herz gewachsen. Wir hoffen sehr, dass alle den Winter gut überstehen und wir im nächsten **F**rühjahr die nächste Generation begrüßen dürfen.



Weihnachtsprojekt der Klasse 4A

Das war er, mein kleiner Rückblick auf das Jahr 2022. Es gibt natürlich noch viel mehr Geschichten und Ereignisse in der großen Mendel-Grundschule, die erzählt werden müssten. Allein das heutige Weihnachtssingen von Kindern und Mendel-Team ist eine Geschichte und viele Bilder wert. Vielleicht im nächsten Jahr?! Nun bleibt mir, Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Start in das Jahr 2023 zu wünschen.

Ihre Christiane Bauer

P.S. Vielleicht hat der eine oder die andere die verirrten roten Buchstaben im Text bemerkt. Diese in der Reihenfolge von oben nach unten gelesen verraten, wie unser neues Mitglied im MGS-Team, unser Schneemann im Foyer, heißt.